

Del 20 al 25 de julio, con la animación de las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos

FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL 2007

- En el Recinto Ferial, iluminado con 25.000 bombillas, se celebrarán los conciertos gratuitos de Los Delinquentes, Conchita y Alejandra Botto.
- Novilladas picadas con las ganaderías de Enrique Ponce, Elisa Lucero Gallardo y Monte La Hermita.

Vva. de la Cañada, 12 de julio.- El alcalde, Luis Partida, ha presentado esta mañana el programa de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol que se celebrarán del 20 al 25 de julio. La programación contempla numerosas actividades para todos los públicos: conciertos, verbenas, festejos taurinos, un concurso gastronómico para los mayores, torneos deportivos, la “Fiesta del Agua”, etc. El pistoletazo de salida tendrá lugar el viernes, 20 de julio, a las 21:00 horas, con el pregón desde el balcón de la antigua Casa Consistorial.

Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos serán las encargadas de la animación popular, protagonizarán el pasacalles de disfraces por el centro urbano y se encargarán de la música de charanga en la plaza de España. “Sin su ayuda e inestimable colaboración, las fiestas no serían lo que son. A todas las peñas, mi agradecimiento más sincero así como a todos los colectivos: empresarios, mayores, mujeres... que también aportan su granito de arena, sugiriendo ideas y participando en todas las actividades”, destacó el alcalde, Luis Partida.

Y como broche final, el 25 de julio, el Ayuntamiento en colaboración con las peñas- invita a los vecinos a degustar paella a partir de las 22:00 horas, en la calle del Cristo. Se repartirán más de 1.500 raciones.

Padrino de Honor

En esta nueva edición, peñas y asociaciones han elegido como Padrino de las Fiestas a un vecino muy querido en el municipio: Isidoro Serrano Rodríguez. Nació



en 1923 en Villanueva de la Cañada, participó en la reconstrucción del municipio tras la Guerra Civil y después pasó a trabajar en la Oficina de Correos. En 1976 fue elegido concejal del consistorio villanovense y fue su alcalde hasta 1979. “Es una persona encantadora y amable, tremendamente activa y dedicada a su familia así como al municipio”, señaló el primer edil, Luis Partida, quien agradeció a Isidoro Serrano haber aceptado ser el Padrino de los festejos en honor a Santiago Apóstol.

Conciertos, atracciones y chiringuitos

El Recinto Ferial -ubicado entre las avenidas Dehesa y Universidad- albergará atracciones, chiringuitos y puestos así como el escenario donde se celebrarán los conciertos de LOS DELINQUENTES, el 20 de julio a las 00:30 horas así como de CONCHITA Y ALEJANDRA BOTTO, que actuarán el 21 de julio, a las 00:00 horas.

El grupo andaluz Los Delinquentes presentará en Villanueva de la Cañada su música flamenca, bailable y cercana. Los asistentes podrán disfrutar con sus mejores rumbas y canciones de discos tan exitosos como “Recuerdos garrapateros de la flama y el carril”.

La joven cantautora madrileña CONCHITA deleitará al público con las canciones de su álbum debut, titulado “Nada Más”. Compartirá cartel con ALEJANDRA BOTTO, actriz y cantante que estrena este verano su último trabajo: “Curvearte”, en el que da vida a 12 nuevas composiciones que llevan su firma.

Festejos Taurinos

Por la tarde, a partir de las 20:00 horas tendrán lugar las novilladas picadas en la plaza portátil. Se celebrarán los días 21, 22 y 23 de julio. El primero de ellos con la ganadería Elisa Lucero Gallardo (Jaén) y los novilleros Pepe Moral, Álvaro Samper y Miguel Tendero. El día 22 de julio será el turno para los novillos de la ganadería de Enrique Ponce en la que participarán López Díaz, Enrique Guillén y José Ramón “Chechu”. Y por el último, el día 23 de julio, será el turno para los novillos de Monte La Ermita (Madrid) y los novilleros “El Vitoriano”, Domingo Siro y José Manuel Mas.

Los villanovenses también podrán disfrutar con la suelta de vaquillas a las 9:30 horas en la plaza portátil, ubicada en el Recinto Ferial los días 21 y 22 de julio.



Para todos los públicos

Las verbenas- los días 20, 21, 22 y 23 de julio- correrán a cargo de las orquestas Dennis Band, Shangai, Magnética y Vía Libre, en la calle del Cristo. En el mismo escenario, el grupo Lírico Español Loli Miras presentará su espectáculo titulado: “La Rosa del Azafrán”, el 22 de julio a las 23:00 horas. Para los amantes del folclore andaluz, los componentes del conjunto Raya Real cantarán e interpretarán, el 23 de julio a partir de las 00:00 horas, las sevillanas más conocidas.

El público infantil podrá disfrutar con la tradicional “Fiesta del Agua” en las instalaciones de verano de la piscina municipal, el 23 de julio, a partir de las 12:00 horas así como de los juegos populares, organizados por las Peñas, el día 25 de julio, a partir de las 19:00 horas en la calle del Cristo. Los mayores podrán demostrar sus dotes culinarias en el tradicional Concurso Gastronómico el 17 de julio, a las 18:30 horas, en el Centro Cívico El Molino. Para los aficionados al deporte, también se han programado distintos torneos (Tenis, Padel, Chito, Fútbol 7, Golf, Natación y Saltos, Tiro al plato y Petanca) que finalizarán el 19 de julio.

Gala televisiva

El jueves, 24 de julio, Onda 6 TV instalará un escenario móvil en la calle del Cristo, a partir de las 22:00 horas, donde se sucederán distintos espectáculos (actuaciones musicales, números humorísticos, etc.) y en el que podrán participar todos los vecinos aficionados a cantar que lo deseen. La gala televisiva se emitirá el día 28 de julio, a partir de las 21:00 horas, en Onda 6 TV.

Cortes de tráfico

Ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa se cortará al tráfico de vehículos desde el día 16 y hasta el 26 de julio, ambos inclusive. Sólo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las 12:00 horas.

El corte también afectará al transporte público, en concreto a las líneas de autobuses: L627 (Moncloa- Villanueva de la Cañada- Brunete), L581 (Príncipe Pío- Brunete- Quijorna), L530 (Navalcarnero- Villanueva de la Cañada) y L669 (San



Lorenzo de El Escorial y Villanueva de la Cañada).

Las líneas verán modificado su recorrido en ese tramo. Previsiblemente, se desviarán por la calle Santiago Apóstol y la avenida Gaudí para de nuevo volver a la calle del Cristo. Por esa razón, la parada del autobús se ubicará temporalmente en la calle del Cristo esquina avenida Gaudí.

Seguridad

Más de medio centenar de personas, miembros de la Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil integran el dispositivo de seguridad de las Fiestas Patronales que este año contará también con un mayor número de coches patrulla. El dispositivo sanitario contará con cuatro ambulancias y un vehículo de primera intervención.

Dispositivo de limpieza

Con el fin de mantener en todo momento limpia la vía pública, el Ayuntamiento reforzará los servicios de mantenimiento y limpieza. Para ello, se ha establecido un operativo compuesto por una treintena de personas y, en lo que a medios materiales se refiere, por tres barredoras, dos camiones cisternas y diez vehículos de apoyo.